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文博会开幕 商都文化精彩展魅力
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本报深圳专电"记者 潘燕#郑州城隍庙商业步行街#大河
村原始文化生态园#古荥汉文化生态苑$我市在第三届文博会
上推出的三大项目$ 以其独特的中原文化特色和商都文化底
蕴$吸引了许多参会客商关注的目光%

第三届中国国际文化产业博览会昨日在深圳会展中心
开幕%

记者了解到$ 郑州此次精选出的三大文化项目总投资达
($

亿元以上%

郑州城隍庙商业步行街项目预计总投资约为
)$$$

万元$

是商都文化的一期开发项目$将依托郑州商代遗址进行建设$

形成以商文化为主体的遗址公园% 该项目位于商城路与东大
街之间$是商业繁华中心区$同时也是郑州历史文化规划的商
城历史文化区中心%

大河村原始文化生态园主要依托大河村遗址$ 以现代化
手段展现古老文化$ 建成后的文化生态园将是一个以原始风
情#生态景观为特色的新型主题公园%

古荥汉文化生态苑以国家级文物保护单位古荥汉代冶铁
遗址和始建于汉代的纪信庙为基础$依托厚重的文化底蕴$建
立集汉代饮食#汉代贵族居住区#民俗饮食等综合性服务为一
体$以其鲜明的汉代文化特色$绿色生态环境为基础$将历史
自然景观和现代人文景观融为一体$总投资预计达

(*#

亿元%

记者了解到$我省在参展的各个省市中展位面积最大$达
+$

个展位$全省共有
&#

个地市参展参会% 河南展区集中展示
了&传承中原文明$建设文化河南'的主题%

由市委常委# 宣传部部长丁世显带领的郑州代表团参加
了开幕式%

本报深圳专电"记者 潘燕(昨日$包括)风中少林*在内$

代表我国最高舞台演艺水平的
($

部精品剧目&亮相'文博会
演艺馆% 郑州歌舞剧院正在精心打造的另一部大型原创舞剧
)洛神*$也在本次文博会上首次向外界发布%

据工作人员介绍$郑州歌舞剧院创作的大型舞剧)洛神*

正在紧张的筹备之中$预计将于今年年底推出%
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落实胡锦涛总书记讲话精神
加速推进我市跨越式发展
本报讯"记者 武建玲(昨日$郑州市党

政考察团利用一天时间$ 畅谈学习体会$查
找自身差距$理清下步发展思路%省委常委#

市委书记王文超在座谈会上指出$要深入贯
彻落实胡锦涛总书记视察河南重要讲话精
神$学习先进经验$查找工作不足$进一步解
放思想$开拓创新$务实重干$加速推进我市
跨越式发展%

市领导赵建才 #杨惠琴 #白红战 #杨丽
萍#穆为民#胡荃#王小平出席会议%

座谈会上$考察团成员踊跃发言$畅谈各
自所见所闻#所感所思% 大家感到$通过这次
学习考察$ 亲眼目睹了各市经济社会发展的
大思路#大气魄#大手笔$收获很多$启发很
大$开阔了视野$增长了见识$也看到了差距$

感受到了压力$ 增强了加快发展的危机感和
紧迫感%

大家一致认为$我们要认真学习借鉴先
进城市好的理念#经验和做法$进一步解放

思想$抢抓机遇$加快发展%要继续坚定不移
地抓好工业经济$ 下大力气抓好现代服务
业$加大对外开放力度$强力推进开发区建
设$坚持不懈地搞好城市建设与管理$促进
我市经济社会实现跨越式发展%

市长赵建才在总结这次学习考察活动
时说$要深入贯彻落实胡锦涛总书记视察河
南重要讲话精神$ 进一步增强省会意识$明
确发展方向$找准工作着力点$始终把加快
发展当作第一要务%要把握郑州城市发展的
阶段性特征$拉高坐标$加快经济结构调整$

推动增长方式转变$营造大郑州% 要发挥比
较优势$ 在提高市场化水平上实现新突破+

在产业布局上取得新突破+在改革创新上取
得新突破+在社会事业发展和解决民生问题
上取得新突破+在现代服务业发展上取得新
突破+ 在高新技术产业发展上取得新突破+

在节能降耗# 污染物减排上要有新突破+在
创新工作机制上要有新突破+在构筑人才高

地上要有新突破%

王文超在讲话中说$ 此次考察收获很
大$这些城市在加快经济建设#加强城市建
设与管理#大力发展服务业等方面都取得了
显著成绩% 其经验概括起来$主要表现为思
想解放$奋发有为+发挥优势$提升核心竞争
力+科学规划$建管并重+深化改革$扩大开
放+坚持以人为本$科学发展%

对照先进$查找不足%王文超指出$当前$

我们在工作中存在的主要差距是$ 思想解放
不够+发展谋划不够+投资力度小$发展后劲
不足+城市管理水平低+创新不够$活力不足+

开放度低$ 实际利用外资少+ 核心竞争力不
强$人才奇缺+消费和第三产业发展滞后%

如何借鉴先进经验$加速推进我市跨越
式发展, 王文超明确提出七点要求!一要深
入学习贯彻胡锦涛总书记视察河南重要讲
话精神$学习先进$解放思想$加快发展+二
要坚持科学发展$ 提高经济质量和效益+三

要学习先进经验$ 加强城市建设和管理+四
要盯住国际国内 &两个市场'$ 强力推进开
放+五要切实解决群众生产生活问题+六要
加强先进文化建设$构建和谐郑州+七要切
实加强干部队伍作风建设$ 确立忧患意识#

公仆意识和节俭意识$保持奋发有为的精神
状态%

王文超指出$当前要抓紧做好城市规划
的深化#城市投融资体制改革#新农村建设
试点以及大项目引进等重点工作$要在第三
产业发展上狠下工夫$ 切实抓好现代物流#

金融#期货等新兴业态的发展$认真研究解
决城市管理体制方面存在的问题$推动我市
经济社会实现跨越式发展%

从源头抓治理
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本报讯"记者 陈思 实习生 谷杨(昨日上午$中
央综治办督导组对我市治理自行车被盗专项行动开
展情况进行检查指导后$ 认为我市该项工作成效显
著% 市委常委#政法委书记高建慧陪同%

据介绍$专项行动开展以来$我市公安#工商#质
监等部门多次联合行动$ 共出动执法人员

&*)

万余
人次$对重点地区和场所进行集中清理清查$从源头
打击盗窃自行车违法犯罪活动% 其中$清理清查

(#!

家废旧物品回收站#

(,"

家自行车维修店#

(,

个自行
车交易场所$查处废旧金属收购企业

!

家$取缔非法
自行车交易场所

!

个$取缔无证经营商户
#

家%

据统计$截至目前$我市警方共查破盗窃自行车
案件

(#$$

余起$打掉犯罪团伙
%"

个$抓获盗窃自行
车违法犯罪嫌疑人

,#$

余人$其中刑拘
("!

人$行政
拘留

&!$

人$捣毁非法销赃窝点
(#$

余个$收缴涉案
自行车

&"$$

余辆%

督导组一行察看了中原公安分局颍河路派出所
治安防范工作和十九中学生存放自行车管理情况%
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34名大学生 如愿当特警
本报讯

-

记者 陈思 实习生 谷杨 刘

涛 文
.

图
/

&早就听说郑州特警在全国是非
常有名的$岗前培训的时候我就一直想$要
能成为郑州特警多好啊$ 现在终于如愿以
偿了- '去年我省统一招录的新一批人民警
察$历经

,

个多月的岗前培训$经过层层筛
选$

!$

名综合素质过硬的大学生如愿成为
特警%

昨日
!

时$ 市公安局特警支队训练场
上$一群身穿迷彩服的队员$正一丝不苟地
训练!

#

公里#

($$

个俯卧撑#

($$

个单杠..

他们就是从去年全省统一招录的人民警察

中选拔出的新特警% 在进入特警支队的第二
天早上$他们就开始了向特警转变的自我锤
炼% 负责训练他们的教官说!&虽然挑选的
时候$ 他们都是各项素质较好的$ 但与特
警的要求还差一大截% 他们进入特警支队
的首要任务就是进行高强度的训练$ 迅速
把身体素质和业务技能在尽可能短的时间
内提高到特警要求的标准% '

据特警支队支队长李幼夫介绍$郑州特
警是一支年轻的队伍$每隔一段时间都要进
行一次新老交替$补充新鲜血液$永远保持
队伍的年轻化%

纳入目标管理范围
RSBCTUVW*X

本报讯"记者 潘燕 实习生 姬晓琼(昨日$政府
系统办理人大代表建议# 政协委员提案工作会议召
开% 市委常委#常务副市长李柳身要求$各有关单位
要将建议#提案纳入目标管理范围之内$争取今年面
商率达到

($$0

$满意率在
+)0

以上%

&$$!

年度各级人大#政协交由市政府系统承办
的建议#提案共

(,(,

件$市政府精心组织#科学安
排#狠抓落实$到去年

)

月底$全部办结并答复了代
表和委员$面商率和满意率均在

+#0

以上%

会议听取了有关单位的工作汇报$ 对市市政局
等

%$

个办理工作先进单位$ 蔡军龙等
,$

名办理工
作先进个人$

&$

件优秀议案#建议给予了表彰%

市领导王平#武国瑞参加会议%
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本报讯 "记者 刘招( 郑州连续刮了
%

天干热
风$昨日郑州气温达到

%!*+2

$成为今年入夏以来
的最高温% 气象专家介绍$未来几天$郑州市将迎来
!21)2

的降温%

天热降雨少

省气象台高级工程师李保生介绍$郑州市从
(#

日下午到
("

日刮起了
#1"

级的干热风$ 昨日最高
气温达

%!*+2

$是入夏以来的最高温度$是自
(+#(

年有气象记录以来同期的第三高温% 截至目前$

#

月
份的平均降雨量仅为

$*(

毫米$ 而
,

月份降水量比
去年同期低

#)3

$几乎没有明显降水%

小麦要减产

干热风亦称&干旱风'$是农业气象灾害之一%

因为温度显著升高#湿度显著下降$往往导致小麦
灌浆不足$秕粒严重甚至枯萎死亡% 专家介绍$今年
这场干热风将给小麦生长带来不利影响$甚至导致
小麦减产%

医院患者多

受干热风的影响$ 医院呼吸道疾病和血压高患
者开始增多% 市二院中医科主任王建萍介绍$从

(!

日开始$前来就诊的呼吸道病人就开始增多% &一般
小孩都是上呼吸道感染#内热#发烧等$老年人一检
查都是血压高$甚至引发心脏病等%'王大夫提醒$市
民要多饮水$多吃水果和蔬菜$减少在太阳下暴晒%

据市三院统计$近两日内门诊上咳嗽#发烧的患者比
平时增了近两倍%

冷空气来了

气象预报显示$未来几天$河南省整体气温将有
大幅下降$北部东部气温将明显下降%部分地区最高
可能降到

($2

以上$其中郑州市将降
!21)2

%

("

日
傍晚到夜间$郑州市迎来一股弱冷空气$夜里到

()

日晴$

(!21&"2

$ 偏西风
,

级转偏北风
,1#

级+

(+

日晴$

(!21%$2

+

&$

日$多云转阴%

第三届文博会现场$ 新华社记者 壮 锦 摄

韩朝铁路
中断/3年后
首次试运行

#

月
("

日%一列从韩国京畿道汶山

火车站出发的& 载有韩国和朝鲜代表的

列车准备穿越韩朝军事分界线前往朝鲜

开城站$当日%来自韩国和朝鲜的列车分

别从韩国汶山站和朝鲜金刚山站出发%

进行
#!

年来首次跨越韩朝军事分界线

的列车运行$ 新华社
.
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